
 

令和 4 年 5 月 23 日（月）午後 4 時から菊陽町のブランヴェ

ールアベニューで第３５回通常総会が開催され、441 名（出

席 66 名、委任状 375 名）が出席しました。 

 

 

今年度は新型コロナにおける「まん延防止特別措置」の適用はないものの、感染者が高止まりしている現状に鑑

み、万全な感染防止策を講じて実施しました。 

 

   

挨拶する山下会長       総会の様子 

（ブランヴェールアベニュー） 

 

    

掛橋税務署長の来賓挨拶     後藤町長の来賓挨拶 

 

 

 

 

 

 

   

講演する県北広域本部   講演のスライド 

中島総務部長   「菊池市のポテンシャル」 

 

令和 4 年度 

第 35 回 

通常総会 

会長挨拶では、コロナ禍における世界情勢から菊池法人

会における個別事業（会員増強や租税教室など）に触れら

れ、それぞれの事業で一定の成果が見られたことの説明

がありました。一部実施出来なかった事業は代替事業に

組み換えた旨の説明があり、会員各位の協力に改めて感

謝の意が伝えられました。今年度の各事業については、極

力、実施する方向ではあるものの、コロナ感染状況を見な

がら実施可否を適切に判断するとの説明がありました。 

その後、議事に入り 3 議案が満場一致で承認されました。 

来賓は、菊池税務署から掛橋誠司所長、松

本利継統括国税調査官のお二人、菊池郡

市の 4 市町からお越し頂きました。 

来賓を代表して、掛橋菊池税務署長と開

催地である菊陽町の後藤三雄町長よりご

祝辞を頂戴しました。 

第 1 号議案：令和 3 年度事業報告及び令和 3 年度正味財産増減計算書・貸借対照表・財産目録・財務諸表に

対する注記承認の件 

第 2 号議案：借入金の最高限度額並びに借入先決定の件 

議案 

講演では、熊本県県北広域本部より中島一哉総務

部長をお招きし、菊池郡市のポテンシャルという

題で菊池郡市の強みや現状の課題認識、特に、渋滞

解消に向けた道路整備計画など方向性を詳しくお

話していただきました。 

出席者はいずれも興味深く聞き入っていました。 



 

 

 

  

  

  


